

令和3年10月

保護者様

清新第二中学校
校長 白石 亨
生活・健康部

清新第二中学校「SNS家庭ルール」づくりについて

日頃より本校の教育に対しましてご理解ご協力を賜り感謝申し上げます。

さて、清新第二中学校では江戸川区教育委員会からの方針に基づき、生徒が家族の方々と話し合っ「SNS利用上のルール」を作成する取組を進めています。

この取組の目的は、生徒自身が家族の方々と話し合いながらSNSのルール（SNSの約束）をつくることで、考える力や判断する力を養うとともに、急速に進むインターネット等の情報通信社会において、生徒同士のトラブル、いじめ、生活習慣の乱れ等を未然に防ぐことをねらいとしております。

別紙プリントを各ご家庭に配布いたしますので、下記の内容を参考にいただき、**家庭におけるSNS使用上のルールを3つ以上ご検討いただき、ご記入ください。**一旦、担任までご提出いただき、担任が確認して押印した後、再度ご家庭にお返しいたします。ご家庭の目につく場所等に貼っていただくなどしてご活用ください。

ご理解ご協力をくださるようよろしくお願いいたします。

記

☆インターネットやSNSは、私たちの暮らしをととても便利に豊かなものにしてくれました。その反面、事件に巻き込まれるなどの大きな危険をもたらしたり、LINE（ライン）やメール等により友人や他人を傷つけたりするなど、深刻ないじめの問題も生じています。

インターネットやSNSの適切な利用方法について考えましょう。

【ルール例示】

- パスワードは全て保護者に報告します。
- スマートフォン・SNSは一日の利用時間を決めて使用します。（ ）時間。
- 午後9時以降は、スマートフォン・ゲーム機を保護者に預け、使いません。
- LINE・メール等やりとりは必要最低限にし、直接の会話を大切にします。
- インターネット・SNS上のいじめに関わることはしません。誰かがSNS上でいじめられていることに気付いたら、保護者や先生等に報告して相談します。
- 他人のプライベートな内容や写真・動画を送ったり受け取ったりしません。またSNS上に無断であげることもしません。
- 江戸川区から貸与されているiPadタブレット端末も大切に扱い、ルールを守って使用します。
- 私的な個人のスマートフォンは絶対に学校には持っていきません。